

este número

OGANA, en actividades junto a gremios de la región en **pág. 1**

Presidente participa en reunión con Ministro de Economía **pág. 1**

Registros audiovisuales:

Socios Florindo Sandoval y Juan Carrasco **pág. 2**



OGANA A.G. en reunión con Ministro de Economía y otros actores regionales.

OGANA A.G. en actividades con gremios de la región.

OGANA ha comenzado a trabajar junto a otros gremios regionales con el objetivo de potenciar el desarrollo regional de Aysén, apoyando y empujando políticas públicas que favorezca los ámbitos económicos y sociales de la región. Esto ha dado pie para un nuevo conglomerado donde confluyen la Cámara de Comercio de Coyhaique, Cámara de Turismo, Cámara Chilena de la Construcción sede Coyhaique, la Asociación de la industria del Salmón de Chile, SalmonChile A.G., y OGANA. Dentro de la línea estratégica común está el generar propuestas y opiniones conjuntamente con todos los actores regionales públicos y privados acorde a la realidad territorial y sus vocaciones productivas, hacer de Aysén un desarrollo armonioso que beneficie a todos los habitantes de la región y que considere transversalmente la sustentabilidad del territorio.

Presidente de OGANA en reunión con Ministro de Economía, Delegada Presidencial, Seremí de Economía y parlamentarios, junto a los principales gremios regionales para definir ámbitos a priorizar con respecto a inversión del Estado año 2022, de manera de generar reactivación económica en la región.



Presidente de OGANA, asiste de invitado a reunión con CORES Abello y Campos. Objetivo: analizar prioridades para el agro





PABLO MATA
Pdte. OGANA Región de Aysén



Socios de OGANA fueron invitados a un Día de Campo organizado por GTT e INIA Tamel Aike, en el cual se dieron a conocer nuevas tecnologías en la aplicación de fertilizantes inorgánicos y otros insumos. Las dos técnicas presentadas fueron aplicaciones aéreas con drones y helicóptero. Pablo Mata, presidente de OGANA, indicó a los medios presentes el valor para la agricultura y la productividad regional ganadera y agrícola que significa la llegada de esta tecnología, que es habitual en otras regiones de Chile y el mundo. El día de campo contó con demostraciones de aplicación del nutriente Azufre elemental, el cual en promedio en la región es de muy baja disponibilidad en los suelos (INIA).



Un registro audiovisual, aprobado por el actual directorio, nos llevó el día 23 de octubre de 2021 al Criadero “Cabaña Tres Mallines” a conocer a don **Florindo Sandoval Rivas**, un socio que ingresó con 20 años a OGANA. Ganadero ovino histórico en la región, nos contó cómo fue introducida a la región la genética ovina. “En aquellos años, un técnico de apellido Toscanini, nos llevo de gira a la Argentina para conocer y comenzar a trabajar con buena genética”. Nos contó también que junto a vecinos del Cerro Galera, un día hicieron la obra de teatro “En Galera nació el amor”. Gracias, don Florindo, por recitar y contarnos su historia de vida en fotografías!



OGANA continúa documentando a los socios más antiguos, quienes atesoran la ganadería regional, desde relatos de sus padres, pioneros de este territorio.



“Mi padre llegó el año 1909 a la Sociedad Industrial Ganadera del Aysén. Se vino desde la Argentina, pasó por Puesto Viejo”. Así comienza su relato don **Juan Carrasco Muñoz**, en *La Estancia La Cabaña*, en Coyhaique Alto. Un amigo lo inscribió como socio de OGANA cuando él tenía 35 años de edad. Histórico ganadero de raza ovina de nuestra región, con un compromiso en mejorar genética durante muchos años, hoy también trabaja la ganadería bovina. Gracias, don Juan, por contarnos su historia y mostrarnos sus tesoros y fotografías de quienes caminaron por Aysén un día!

Informamos a nuestros socios que ha sido recepcionado conforme el arriendo de sitio de 400 m2 en Calle Los Maños con Ignacio Serrano, propiedad vecina a la Población Los Ganaderos, el cual estuvo arrendado por 6 meses a la Empresa RECFI E.I.R.L. para obras del MOP de instalación de colector de agua lluvia. El sitio cuenta con una superficie de 2853 m2, y el actual Directorio está regularizando esta propiedad, pues a la fecha no cuenta con ROL. Informamos, además, que el Directorio recibió la solicitud de la Primera Compañía del Cuerpo de Bomberos de Coyhaique para instalar por unos meses un contenedor mientras se ejecutan obras de reconstrucción de las actuales dependencias de dicha Compañía.

Sitio Calle Los Maños se recepciona conforme luego de 6 meses de arriendo.



982188690

gerencia@ogana.cl

Elaborado por: *Claudia Gómez N. - Gerente Técnico*

Edición y Diagramación: *Fabián Saavedra E.- Director y Secretario*